

Presentan en Francia documental 'Che Guevara, nacimiento de un mito'



París, 22 sep (PL) El documental "Che Guevara, nacimiento de un mito", del cineasta francés Tancrede Ramonet, busca profundizar en el pensamiento y la obra del revolucionario latinoamericano, en oposición a la visión superficial difundida en el mundo occidental.

Así lo declaró a Prensa Latina el autor al finalizar el pre-estreno de la obra, que será proyectada por el canal France 5 el día 8 de octubre, en el aniversario 50 de la caída en combate de Ernesto Guevara.

De acuerdo con el joven realizador, en la actualidad hay una batalla en torno a la figura del Che porque el capitalismo ha intentado apropiarse de su figura, anihilarla y convertirla en un producto comercial más.

Frente a esta tendencia, 'nos parece importante volver a politizar su figura y mostrar el contexto en que vivió, sus combates, su personalidad, su pensamiento', lo cual constituye el objetivo esencial del trabajo cinematográfico.

Ello implica, agregó, 'presentar al Che no como un hombre de la mera rebeldía, sino como un hombre de

la revolución, con todo lo que ello implica de compartir riquezas, garantizar salud y educación para todos, construir una verdadera sociedad socialista'.

Ramonet sostuvo que esa visión más profunda del Che es vital para las nuevas generaciones en Francia, Europa y en general en todo el mundo, porque su figura constituye en la actualidad un mecanismo de movilización. 'Hay algo de seducción en la figura del Che que uno no sabe explicar bien, pero que existe y es un puerta. Un joven curioso puede quedarse solo con la imagen de la cajetilla de cigarros. Nosotros queremos abrirle la puerta para que vaya más allá y descubra la verdadera personalidad', argumentó.

De acuerdo con el cineasta, esto es de altísima relevancia 'en un mundo donde el neoliberalismo está ganando terreno, y mostrar al Che es mostrar a un pequeño país como Cuba, que ha luchado contra el imperialismo, ha logrado compartir sus riquezas y dar salud y educación para todos'.

Además de la difusión en el canal France 5, el material también se exhibirá en otras naciones europeas como Suiza, Bélgica y España.

'Mi ilusión con este documental es ir convenciendo a las personas para que se adentren en el ejemplo del Che... poco a poco, de uno en uno, y así quizás al final seremos muchos, un ejército', concluyó.

Por Luisa María González (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142117-presentan-en-francia-documental-che-guevara-nacimiento-de-un-mito>



Radio Habana Cuba